

Jugendausflug nach Köln

Am Freitag, den 02.09.11, trafen sich die Jugendlichen des TV 1910 Girkelsrath um 9 Uhr an der Maar Halle Girkelsrath.

Mit dem Bus ging es nach Köln, um erst das Sportmuseum zu besichtigen.

Bei 1,5 stündiger Führung lernten sie viel über die Anfänge der Olympischen Spiele von der Antike bis zur Neuzeit. Super war, dass man auch einiges selbst ausprobieren konnte wie z. B. Weitsprung mit Gewichten in den Händen, Turnen nach Turnvater Jahn-Art, Sandsackboxen im Boxring oder Radfahren im Windkanal.

Begeistert waren viele auch von den originalen Ausstellungstücken wie z. B. dem Fußballschal des FC Bayern München mit Unterschriften der Spieler oder dem Boxhandschuh von Regina Halmich.

Bevor dann zum Klettergarten "Rope Island" im Kölner Rheinpark weitergefahren wurde, konnten man sich auf dem Fun Court oben auf dem Museumsdach austoben.

Im Klettergarten erhielten die Jugendlichen des TV 1910 Girkelsrath e.V. dann eine fachgerechte und ausführliche Einführung zum gegenseitigen Absichern und Anseilen. Danach ging es zum kletterten, gut gesichert auf verschiedenen hohen Parcours in den riesigen alten Bäumen. Hierbei war das absolute Highlight eine lange Seilbahn.



Es war für alle Teilnehmer ein toller Tag, der bei herrlichem Spätsommerwetter eigentlich viel zu schnell zu Ende ging.

Besonders bedanken möchte sich die Gruppe beim Vorstand des TV 1910 Girkelsrath e.V. und für die Unterstützung aus der Matthias-van-den-Driesch-Stiftung.